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Aos seis dias do mês de setembro de 2018, às 14:36 h. no Plenário da Câmara
Municipal de Ribeirão Preto, reuniram-se os membros da Comissão Especial de
Estudos — CEE para analisar o Comércio Ambulante no Município de Ribeirão Preto,
conforme especifica, nos termos do Resolução nº 68/2017. Integram esta CEE, o
Vereador Adauto Marmita (PR) — Presidente e os Vereadores Isaac Antunes (PR),
Lincoln Fernandes (PDT), Orlando Pesoti (PDT) e Otoniel Lima (PRB) membros. O
Vereador presidente dessa CEE Adauto Marmita, inicia os trabalhos,
cumprimentando e agradecendo a presença de todos, bem como dos vereadores
Otoniel Lima e Lincoln Fernandes. O presidente informa que a reunião se trata da
oitiva dos convidados Promotor de Justiça Dr Vandelei Trindade, ProfElias geógrafo,
Coronel Antônio Carlos Muniz representando a fiscalização geral do município, Sr
Andre' Victório representando a FEDERACAO NACIONAL DOS CAMELOS,
AMBULANTES, AUTONOMOS EMICRO EMPREENDEDORES INDIVIDUAIS
DO BRASIL — FENAMEI e o atual vice-presidente do Sindicato do
Microempreendedor Individual - SINDIMEI Regional. O presidente passa a palavra
ao vereador Lincoln Fernandes, que no uso de sua palavra, cumprimenta aos presentes
e faz um breve relato sobre o andamento da comissão. Em sua palavra o vereador
Otoniel Lima, cumprimenta a todos os presentes parabeniza a comissão e fala da
importância deste trabalho. O vereador da comissão, passa a palavra ao convidado ao
promotor Dr Vanderlei, que em sua palavra fala sobre a importância em dar vida ao
centro de Ribeirão Preto, com um processo de inclusão e não de exclusão dos
ambulantes. Que este processo de inclusão depende de uma regulamentação, de uma
forma técnica, definida em uma reunião técnica para esta abordagem, fazendo um
projeto a médio e longo prazo. Fatos com detalhamentos de informações que constam
integralmente gravados de forma audiovisual entre 00:14:53 a 00:31:01. No uso de
sua palavra o Prof. Elias, cumprimenta a todos os presentes e faz um relato de qual
seria a proposta para organizar o espaço, sugere que a área central de Ribeirão Preto
tem um espaço desorganizado sobre diversas formas. Fatos com detalhamentos de
informações que constam integralmente gravados de forma audiovisual entre
00:31:09 a 00:38:53. O vereador Lincoln Fernandes, pergunta aos convidados qual
seria o caminho para se buscar o equilíbrio, quando a prefeitura adota o perfil de
tolerância zero e nenhum interesse em participar do processo de resolução deste
problema, qual então seria o caminho para resolver este problema? O promotor Dr
Vanderlei diz que a proposta seria do diálogo, que não tem como resolver isto sem a
presença do Executivo. Fatos com detalhamentos de informações que constam
integralmente gravados de forma audiovisual entre 00:40:43 a 00:50:44. No uso da
palavra o presidente Adauto Marmita, fala sobre a impressão da falta de
comprometimento do poder executivo junto aos ambulantes. Exalta que o único
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Rosangela da SilvaAbrantes representante dos ambulantes presentes, para fazer o uso
da palavra. A mesma cumprimenta os presentes, e diz que a presença dos ambulantes
hoje e' em prol do interesse em trabalhar, fala sobre discriminação. Fatos com
detalhamentos de informações que constam integralmente gravados de forma
audiovisual entre 01:53:17 a 01:57:28. O Prof. Elias, fala sobre a questão do
confronto, que pode passar a fazer parte de um cotidiano, caso não haja um caminhar
de todos os grupos representativos, com reuniões objetivas e de construção deste
projeto. Fatos com detalhamentos de informações que constam integralmente
gravados de forma audiovisual entre 01:57:35 a 02:01:25. Em suas considerações o
promotor Dr Vanderlei reafirma a necessidade de usar a inteligência, como já foi dito
da forma que está não pode ficar, os ambulantes também deveram ceder em questão
de espaço, sobre a questão de mudança ou não da legislação, pode sair deste estudo
técnico. Se houver a necessidade de alterar a legislação ou baixar um decreto para
regulamentação, que seja. Fatos com detalhamentos de informações que constam
integralmente gravados de forma audiovisual entre 02:01:50 a 02:14:34. Por fim, o
presidente dessa CEE agradece a presença de todos e declara encerrada a presente
reunião. Nada mais havendo, nem interessados em se manifestar, a reunião foi

eme/rada 515/17: 01 horas, da qual para constar, eu Adélia Maria Rodrigues Lima
l ' ,O! servidora desta CMRP, lavrei apresente ata, que foi elaborada nos

termôs da/Resoluçao nº 46/2018, que depois de lida e aprovada, vai assinada pelo
Presidente desta CEE.
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